

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

Una iniciativa pionera se realizó en materia de prevención de incendios a nivel nacional. Se trata del lanzamiento de la APP Tero, cuyo objetivo es que las brigadas Comunitarias, vecinos y vecinas de Santa Juana puedan capturar un foco de incendio, posicionarlo usando el GPS y con ello se comparte inmediatamente el reporte, y de esta manera, los recursos pueden llegar de manera más expedita.

En el contexto de esta actividad, se realizaron capacitaciones prácticas y teóricas, algunas de ellas fueron de extintores y uso de herramientas forestales. Personal de la Municipalidad y Conaf lideraron esta iniciativa, enseñando a los brigadistas comunitarios a utilizar estas herramientas y tener mayor conocimientos en estas temáticas, especialmente también el uso de nuevas tecnologías insertas en la prevención de incendios.

Juan Mendoza integrante de una brigada comunitaria manifestó que, "este es un gran apoyo para nosotros, fueron capacitaciones teóricas y prácticas, aprendimos a usar los extintores, también se dio a conocer la aplicación Tero, lo que es muy relevante para tener una respuesta temprana en caso de incendio".

Una opinión similar sostuvo Claudio Soto, integrante de la brigada comunitaria del sector Los Quiques, señaló que en su caso es voluntario del Cuerpo de Bomberos y tiene conocimiento respecto a estos temas, pero dijo que, "la comunidad en general desconoce este tipo de herramientas preventivas, entonces es clave esta capacitación porque somos una comuna que está constantemente en riesgo a consecuencia de los incendios".

En tanto el alcalde Ángel Castro mencionó que "esto es un hito, esta es una aplicación que será de gran ayuda para responder oportunamente en caso de incendios, además como municipio trabajamos

FOTO: CEDIDA



EN SANTA JUANA

## App Tero: la nueva aplicación para prevenir incendios forestales

A ello se sumaron capacitaciones en uso de extintores y herramientas.

en conjunto con Conaf para desarrollar capacitaciones en torno al uso de extintores y herramientas forestales".

Desde el Departamento de Riesgos y Desastres, Edison Fonseca manifestó que "estamos en una actividad en conjunto con la Conaf y la comunidad, las brigadas comunitarias preventivas han desarrollado un gran trabajo, en ese contexto es que estamos llevando a cabo estas capacitaciones, la idea es que día a día cuenten con mayor conocimiento en uso de extintores, realizar cortafuegos, uso de herramientas forestales, entre otros".

**OPINIONES**  
X @MediosUdeC  
contacto@diarioconcepcion.cl

